BOLETIN INFORMATIVO DEL CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL DE 1978

1903 - 1978

75° Aniversario del Club de Pescadores de Buenos Aires

RECORRIENDO EL PASADO

Por especial encargo de la CD, el Sr. José Drovandi, caracterizado socio del Club, Prosecretario de la CD, y fundamentalmente un amigo de todos, se dió a la dificil tarea de recuperar del tiempo, hurgando en cada archivo y en cada acta, la historia institucional del Club.

Luego de ello, de darle orden y organicidad, transcribirla en un Libro de Oro, a mano, para que quede allí, clara y evidente, esa historia que nos enorgullece y nos obliga todos los días.

En continuidad de ese afán loable, posible gracias al trabajo meduloso del Sr. Drovan di, la CD, por unanimidad, aprobó editar un libro que sea copia impresa de esa historia y ponerla a disposición de los socios que la quieran poseer, como así también, para que el Club disponga de los mismos para ser entregados a visitas importantes.

A tal efecto, la "Subcomisión 75 Aniversario", recientemente integrada y de la cual

hacemos referencia en párrafo aparte, arbitrará las medidas necesarias.

Sin duda, que esta recorrida a ese pasado glorioso – que nadie debe desconocer – será del interés de todos los asociados.

BUENAS NOTICIAS DEL GUAZU

La Cámara de Apelaciones emitió la sentencia correspondiente en el Juicio que el Club sostenía desde hacía tiempo con la Compañía Arenera responsable de la destrucción de nuestro muelle del Anexo Guazú, confirmando el fallo de Primera Instancia, con lo que la institución será resarcida de los perjuicios causados.

Aparte de ello, el día 10 de abril de 1978 se han iniciado yá los trabajos de reconstrucción de todo el muelle, procediéndose a levantar el muelle chocado y caído, desarmando el actual, inclusive, el refugio correspondiente, construyéndose uno nuevo que nacerá en la pasarela que conduce al edificio, hacia el Arroyo Negro.

Debido a la nueva ubicación referida, el nuevo muelle tendrá aproximadamente unos

15 metros más de largo, por 2.45 mts. de ancho, finalizando en forma de "ele". Asimismo, la casilla será agrandada, constando de dos entradas, lavadero y bomba de

El largo del muelle total, será de aproximadamente 80 metros, y para que el socio se ubique mejor, irá recostado sobre el juncal, con lo que sin duda, no sólo se ganará mucho en seguridad y duración del mismo, al estar alejado de caudal más torrentoso, sino, casi con seguridad, posibilitará una mayor pesca de pejerrey.

No terminan alli las buenas noticias y la actividad de la gente del Anexo.

Se ha terminado de azulejar la cocina y el baño; se efectuó una limpieza importante al tanque de agua; se adquirió una muy necesaria cortadora de césped con motor a nafta, de cuatro caballos y medio; se compraron nuevas baterías para el teléfono Vida-Anexo (que ahora anda fenómeno gracias al arreglo de los amigos de Jorge Trucco); se adquirieron nuevos elementos para el botiquín (que ojalá no se usen nunca); el socio Mezzina donó nuevos y redondos salvavidas; se rectificó a nuevo el grupo electrógeno Lister y se compraron nuevas baterías de 34 W; y finalmente se reforzaron las baterías de cocina y vajilla.

Es decir, que el Guazú funciona

A propósito. Las obras deben estar terminadas para mediados del mes de junio, y aprovecharemos para festejarlo como corresponde, con un buen asado!

Mientras tanto, quienes vayan a pescar antes de esa fecha, deberán hacerlo en el muelle auxiliar (cruzando el arroyo negro), o en los botes, que serán arreglados por grupos para permitir su uso.

SUBCOMISION DEL 75 ANIVERSARIO

Con el fin de impulsar y coordinar los festejos y eventos con que el Club festejará sus 75 años de vida, la CD ha nombrado al Sr. General Julio A. Teglia como Presidente de la misma, y al Sr. Joaquín Rocca Rivarola como Secretario.

Los mismos, ampliaron esa Subcomisión, que quedó definitivamente integrada de este modo.

Presidentes Honorarios:

Arduino Vitulli y Constantino Tisi

Presidente:

Gral. Julio Argentino Teglia

Secretario:

Joaquín Rocca Rivarola

Vocales:

Eliseo Fernández ; Julio Gallo ; Arturo Mazzullo ; Federico Riganti Muñoz ; Jorge Trucco ; Francisco

Valzorio y Jorge Somaschini.

Entre otras actividades, destinadas a festejar esta recordación fundamental de la vida societaria, se preveen la preparación de una Revista Aniversario, a publicarse en el mes de agosto; la edición del Libro Historia del Club de Pescadores; la realización de la Misa Tradicional en homenaje a los socios fallecidos, pero esta vez, con la variante que la misma se ce lebre en forma de Misa de Campaña, en el mismo Club; dos Concursos, uno interno y otro interclubes con el nombre del 75 Aniversario; un Concurso Infantil; confección de banderines recordatorios; una Cena Anual al estilo tradicional; una Cena de Ex-Directivos donde se entregarán objetos recordatorios a algunos asociados de destacada actuación; una Cena de Autoridades Nacionales, Municipales y Fuerzas Armadas de la Nación; dos asados 75 Aniversario, uno en cada Anexo; un Cocktail destinado al periodismo metropolitano; y un Gran Torneo de Canasta para asociadas e invitadas especiales.

Esta es una reseña inicial, y en números próximos de este Boletín, que este año será editado mensualmente a partir de este número, se irá dando el programa de actividades yá con el calendario de las mismas, pero siempre, sujeto a modificaciones por agregado de actividades, nunca por su reducción.

La Subcomisión 75 Aniversario, se reúne todos los lunes de 19 a 21 hs., y está a disposición de los socios que deseen traer inquietudes y colaboraciones. Para quien por razones a jenas a su voluntad no pueda concurrir, puede llamar telefónicamente a las oficinas del Sr. Joa quín Rocca Rivarola (49-2971 y 49-3150) en Corrientes 1447, 1° y 2° pisos, de 9 a 19 hs.

Es expreso deseo de la CD y de esta Subcomisión, dar a esta fecha la significación que merece, y aprovechar el evento para incrementar entre los señores asociados el conocimiento y vinculación social, para consolidar esta gran familia que es el Club.

Un Gran Campeonato de Truco, una gran Fiesta-Baile en fecha a designar, también son propuestas que están en consideración.

La Fiesta, o mejor dicho la Gran Fiesta del Club de Pescadores, no es el 3 de agosto. Debe ser todo el año 1978, con afecto, con cariño, es decir, con ganas. No es una fiesta de unos pocos. Es realmente de todos, para el CLUB DE PESCADORES y para todos los que de alguna manera vivimos esta casa gloriosa.

Los desencuentros ocasionales, cuando son tratados con buena voluntad y entre gentes de bien, quedan atrás cuando se trata del Club.

Con esa consigna, esta será la Fiesta de todos.

ALGO DE LA COMISION DIRECTIVA

La Mesa Directiva, base de la CD, se reúne todos los lunes y los miércoles de 18 a 20 hs. y atiende allí todas las inquietudes de los señores socios.

SOBRE LA CUOTA EXTRAORDINARIA

Aproximadamente un setenta por ciento de los señores socios han cumplido yá con el requisito que la última Asamblea fijó para poder realizar distintas obras imprescindibles para el desarrollo del Club y su adecuación al momento, tras el desastre acaecido en el país por la conocida y por nadie negada, hiperinflación.

La CD remite ahora una nueva nota aquellos socios que aún no han cumplido con aque lla obligación – tan necesaria para el CLUB – y luego, en caso de que aún queden asociados que no hayan abonado dicha cuota, se dispondrán severas medidas al efecto.

CHASCOMUS: OTRA REALIDAD EN MARCHA

Nos informan del Anexo, que está ya en construcción un muelle flotante para embarcar, destinado a la seguridad del asociado mientras se construya el definitivo.

El plano que está en el hall del edificio social será la continuidad por supuesto que por etapas - de ese otro Anexo.

Se planea llevar más botes al Anexo, donde están más protegidos del viento, evitando así las constantes averías que vienen sufriendo en la actualidad en sus amarras de Pesca y Náutica.

Al respecto, hemos realizado especiales viajes al Anexo en días de Iluvia, y prácticamente, estamos en condiciones de asegurar, que con un correcto manejo, a velocidad discreta y prudente, y con el vehículo en segunda o tercera velocidad (es decir no buscando exa gerada fuerza) según las velocidades que la caja tenga, se llega en días de mucha Iluvia hasta el Anexo sin problemas. Recordar que el viaje debe hacerse por el camino de afuera, nó por el que rodea la laguna, ya que éste último se bloquea con una Iluvia muy abundante.

HOMENAJE A ALFREDO DE FILIPPO

El viernes 28 de Abril, a las 19 hs., se celebrará en la Iglesia San Tarscicio (situada de trás de la Embajada de los EE.UU.) una misa en memoria de Alfredo De Filippo, con motivo de cumplirse un año de su tan lamentado fallecimiento.

La CD, de la cual por tanto tiempo fuera Alfredo, Secretario, invita a los Señores Socios a concurrir a la misma.

NOTICIAS DE PESCA

El 9 de abril cerró una nueva temporada de pesca del salmónido en el sur del país. En general, y repitiendo lo sucedido en los últimos años, la pesca ha sido menos que discreta, en especial en las provincias más concurridas por el turismo, como Neuquén, Río Negro y Chubut. En cambio, siempre vienen buenas noticias de Tierra del Fuego, donde aquellas grandes truchas marrones (salmo fario) que salen al mar, continúan dando que hablar allá en el ventoso Río Grande.

En las Playas Atlánticas más cercanas también fue la pesca muy floja salvo algunos bue nos días con la aparición de las corvinas negras en la Boca de Mar Chiquita, y unos soberbios lenguados en la albufera.

Ahora viene la temporada fuerte del pejerrey, de la gran flecha de plata. En nuestro

muelle ya han salido algunos buenos ejemplares, y, por supuesto, el "Equipo Jubilados" ya ha cambiado de especialidad y ha dejado de lado los doraderos. Como elemento informativo, este equipo, que puede ser encontrado todos los días en el muelle, o al medio día comiendo platos "livianos" en el buffet, es natable. Sus "horas muelle" los vuelven estadísticamente válidos estados en el muello estados en el muello estados en el muello estados estados estados estados estados en el muello estados estados

Las lagunas bien en general. Buenas noticias de Los Chilenos, de Pehuajó, de Chascomús (salvo el último concurso nuestro, en el cual los destacados Eliseo "Gallego" Fernández y Hugo "Colorado "Pontura Raffo lograron la extraordinaria suma de un pejerrey ... entre los dos!

Al respecto hemos sabido que con toda generosidad, Pontura Raffo en un gesto que lo enaltece, cedió una mitad de su pejerrey a Eliseo para que no quedara zapatero. Falta de entrenamiento será, pero hay que tener fé...

A los pescadores en general, no olvidar pedir sus licencias en Secretaría. Los socios del Club no deben ni pueden hacer papelones !

EN MAYO NOS INDEXAMOS

La visionaria y gran medida que adoptó la última Asamblea para proteger el valor real de la cuota social de la inflación monetaria, cobra vigor en el próximo mes de mayo, al cumplirse el primer cuatrimestre.

Todos esperamos que esta indexación, tal cual parecen indicarlo los índices oficiales del INDEC con la disminución de la tasa inflacionaria, sea cada vez menor. Será sin duda me jor para todos, pero por ahora, la medida de la Asamblea sirve vitalmente al Club. Eso es estar acorde con los tiempos que se viven!

ESTAMOS A DISPOSICION DEL SOCIO

Quien estas líneas escribe, y estas noticias recopila, en su caracter de Presidente de la Subcomisión respectiva, está permanentemente a disposición de los señores asociados para recibir la información e inquietudes de los mismos.

En nuestra obligación y es nuestro deseo.

Pero no sólo para éso.

Si algún asociado desea aclarar conceptos, o ampliar los que aquí se emiten, también estamos a disposición de los socios.

La inclusión de sus inquietudes, siempre y cuando las mismas sean juzgadas como del interés de los señores asociados, serán muy bien recibidas y a su debido tiempo, publicadas.

Este Boletín tiene un sólo dueño que es el CLUB DE PESCADORES, y está para servir e informar al socio de lo que interesa, y del porqué de lo que interesa.

Tiene opinión sobre las cosas que interesan al Club y a la pesca, representa ideas de progreso institucional, de conservación de las especies, de conducta deportiva. De lo contrario, no tendría sentido.

Si alguna vez roza temas de interés nacional o general, es porque el Club está en la República Argentina y forma parte activa de la comunidad en que se desarrolla.

Hecha la aclaración, esperamos inquietudes directas. Muchas gracias.